
登別中学校 校適正配置に関する地区別検討委員会 

第１回まちづくり部会 会議次第 

 
 

日時 令和４年４月１７日（日）１０時００分 
場所 登別市婦人センター講堂（２F） 

 
 

１．開会 

 
 

２．座長の選出 

 
 

３．協議事項 

 （１）今後の進め方（案）について 

 
 

４．その他 

 
 

５．閉会 

 
 



登別中学校 学校適正配置に関する地区別検討委員会 

まちづくり部会 今後の進め方（案）について 

 

 

 

まちづくり部会では、まちづくりの側面から、登別中学校の今後のあり方、幌

別中学校との統合の是非を検討する。部会における議論の進め方（案）は次のと

おり。 

 

 

第１回（令和４年４月１７日） 

  

・座長の選出 

 ・今後の議論の進め方 

   観光まちづくり協議会との意見交換やその結果を踏まえた協議など、部

会での議論の進め方を整理。 

 

 

その後の議論の進め方（令和４年５月～９月） 

  

 ・総務部企画調整グループとの意見交換 

   総務部企画調整グループより、登別中学校区のまちづくりの方向性、まち

づくりにおける中学校の役割、中学校統合時の影響などを資料により説明。

その後、資料の内容に基づき意見交換。 

 

 ・観光まちづくり協議会との意見交換 

   登別中学校区のまちづくりに取り組む観光まちづくり協議会と意見交換。

意見交換では、登別中学校の役割や統廃合された場合の影響、統合後の補完

方策などをテーマに想定。 

 

 ・登別中学校の今後のあり方、幌別中学校との統合の是非に関し議論 

   意見交換の結果などを踏まえ、登別中学校の今後のあり方、幌別中学校と

の統合の是非に関し議論。 

 


